
Pièces 5 Pièces

Superficie 291 m²

Référence MIPPV0215

Prix 14 900 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Découvrez  ce  splendide  appartement  de  195  m²  situé  dans  le  quartier  de  La

Rousse à Monaco. Doté de trois chambres spacieuses et de cinq pièces au total,

cet  espace  offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel  associant  confort  et  élégance.  La

pièce  principale  de  60m2,  lumineuse  et  raffinée,  s'ouvre  sur  une  terrasse  de

100m2. Les trois chambres sont aménagées avec goût, offrant à la fois espace et

intimité.  La  chambre  de  maître  dispose  d'un  grand  dressing.  La  cuisine,  quant  à

elle, allie praticité et style contemporain, idéale pour les amateurs de gastronomie.

Ce bien unique, avec sa terrasse spacieuse, ...

Discover this splendid 195 m² apartment in Monaco's La Rousse district. Featuring

three spacious bedrooms and a total of five rooms, this space offers an exceptional

living environment combining comfort and elegance. The bright, refined 60m2 main

room  opens  onto  a  100m2  terrace.The  three  bedrooms  are  tastefully  appointed,

offering  both  space  and  privacy.  The  master  bedroom  has  a  large  dressing

room.The kitchen, meanwhile, combines practicality and contemporary style, ideal

for food lovers.This unique property, with its spacious terrace, is close to both the

beach and the Carré d'or.It also ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence
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